



玉川村立
玉川第一小学校
自ら取り組み、心豊かでたくましい子ども



令和2年10月28日
No. 21
文責: 校長 酒井

学校だより

玉一っ子通信



無限の力でつぎ進め。『充実・感動・感謝』玉一っ子の運動会

令和2年度秋季大運動会「紅組の勝ち!」

記録係の6年生が声高々に結果を発表すると、紅組から歓声が上がりました。マスク越しでしたが、本部席にもしっかり届く雄叫びです。一方、負けた白組に目をやると、もちろんがっかりはしていましたが、こちらはマスク越しに笑顔が見られました。どちらもやり切った充実感でいっぱいです。

半年間待ちに待った運動会、コロナ禍のため、種目を精選し、参観者の数の上限を決め…、と何かと制約が多く、保護者の皆様には**ご理解いただけるかどうか不安もありました**が、確認や問い合わせこそありましたが、**苦情は一件も届きませんでした**。皆様が快く子どもたちを送り出してくださったことは、練習や当日の子どもたちの活動の様子を見ればよく分かります。**本気で演技して、本気で応援し、本気で楽しんだ**運動会でした。

保護者の皆様には様々な面でご協力いただきました。ご理解ご協力改めまして感謝いたします。



<やったあ、勝った!>



- ① 応援場所を方部割にしました。(前日の席の確保も禁止)
- ② 喫煙所を設けず、敷地内完全禁煙としました。
- ③ 路上の駐車は堅くお断りしました。
- ④ 一幕見席(カメラ撮影ゾーン)を設けました。
- ⑤ タープやパラソルの禁止、場所の確保も必要最小限度にお願いしました。

これらは、コロナ禍だからこそ**思い切って提案した**ものですが、**兼ねてから懸案**としてきたものも含まれます。次年度の参考にさせていただきたいので、ご意見や感想をお聞かせください。(担任を通してまたは直接声をかけていただけるとありがたいです。)

食祭の秋はバイキング給食から!?

10月19日は、玉一小5年生恒例のバイキング給食。今年はコロナ禍の影響で、一人一人の間隔を充分にとりながら、料理も担当の教職員が取り分け、名前も**セレクト風バイキング給食**と改め、感染のリスクをできるだけ少なくして実施しました。もちろん、自分の好きな料理を選べたり、お代わりができたりするのは例年通りです。メニューは、主食に、ちらし寿司・ナポリタン・バターロールパン。主菜に、白身魚のフライ・チーズチキン・グラタン…、と思わずよだれが出てきそうです。

<子どもたちの感想より>

- 前略～特に「チーズチキンの大葉巻き」と「ナポリタン」がおいしかったです。つくってくれた人にとっても感謝しました。
- セレクト風バイキング給食は、すごく楽しくて、すごくおいしかったです。全部とてもおいしかったです。作ってくれた人に感謝の気持ちでいっぱいです。
- すごくおいしくて食べたからおなかがいっぱいすぎて気持ち悪くなっちゃった。でも、すごく楽しかったのでまたやりたいです。



<本物です>



<どれにしようかな?>

☆運動会やバイキング給食の様子は、ホームページでご覧ください。